

Leitbild

Wir sind der freiwillige Zusammenschluss aus Kur- und Erholungsorten sowie Gesundheitseinrichtungen. Der Gesundheits- und Kurortverband Brandenburg (GKVB) wurde 1992 unter dem Namen Brandenburgischer Kurorte- und Bäderverband e.V. (BKBV) gegründet und sieht sich der langen Tradition des brandenburgischen Kur- und Bäderwesens zum Wohle des Menschen und der Region verpflichtet. Der GKVB ist Partner für all jene, die das Ziel verfolgen: Vorsorge statt Nachsorge. Wir öffnen unseren Gästen den Weg zu den Heilkräften der Natur, zur Steigerung des Wohlbefindens und Aktivierung der eigenen inneren Kräfte. Eine nachhaltige und umweltschonende Nutzung der natürlichen Ressourcen spielt hierbei eine besondere Rolle sowie eine moderne, qualitativ hochwertige und gästeorientierte Erbringung unserer Dienstleistungen. Die Verbandsmitglieder des GKVB eint ihre Leidenschaft und Kompetenz in Sachen Gesundheit, Prävention und Tourismus.

Unsere Werte und Ziele

Der höchste Wert des Menschen ist seine Gesundheit, die es zu erhalten gilt. Die Vorsorgebereitschaft zu fördern und hochwertige Angebote vorzuhalten, erfordert ein hohes Maß an Fachkompetenz sowie eine am Gast ausgerichtete Dienstleistung. So werden präventive Maßnahmen, im Rahmen des persönlichen Gesundheitsmanagements, zum Erlebnis und touristischen Magneten unserer Region. Der Verband sieht in der Verbindung aus Gesundheitsbewusstsein und den spezifischen Ressourcen der Kur- und Erholungsorte eine sehr gute Chance, Veränderungsprozesse zum Nutzen der Mitglieder und zur Förderung des regionalen Gesundheitstourismus einzuleiten. Unser Ziel ist es, durch unser Wirken zum Erhalt sowie zur Steigerung der Lebensqualität und Lebenserwartung beizutragen, wobei der GKVB Rahmenbedingungen schafft, die allen Mitgliedern ein Arbeiten auf dem gleichen hohen Niveau ermöglicht.

Unsere Vision

Der Gesundheits- und Kurortverband Brandenburg hat zu seiner Vision erklärt, die Gesundheit zu fördern und mit seinen Mitgliedern die führende Rolle im Gesundheitstourismus des Landes Brandenburg einzunehmen. Dadurch soll die Entwicklung Brandenburgs zur gesundheitstouristischen Destination unterstützt sowie die Wettbewerbsfähigkeit und Vernetzung der Kur- und Erholungsorte gestärkt werden. Durch unsere Arbeit wird die gesundheitstouristische Profilierung der einzelnen Mitglieder gezielt geschärft. Auf diese Weise unterstützen wir maßgeblich die Entwicklung, dass die Lage der Orte in touristisch wertvollen Naturräumen für gesundheitsfördernde Angebote genutzt werden. Dabei nehmen die medizinischen und therapeutischen Angebote, insbesondere unter Einbeziehung der ortsgebundenen Heilmittel sowie der naturgebundenen und kulturellen Angebote, eine Schlüsselrolle ein.